



KANT-GESELLSCHAFT MINDEN

Minden, im Januar 2016

EINLADUNG

Unsere kommende Veranstaltung wird einmal wieder ein Gesprächsabend sein, an dem sich alle Anwesenden an der Diskussion – sofern sie möchten – beteiligen können.
Der Abend steht unter dem Thema:

„Glaube – eine Glaubenssache?“

Welche Bedeutung hat Glaube heute? Welche Rolle spielt er in einer modernen, säkularen Gesellschaft? Wie unterscheidet sich Glaube von Wissen? Wie begründet sich Glaube? Und welche Argumente setzen moderne Atheisten gegen ihn?

Ausgehend von einer Fernsehsendung Gerd Scobels auf 3sat sollen diese Fragen im Mittelpunkt einer Diskussion stehen, zu der Sie die Kant-Gesellschaft Minden herzlich einlädt.

Moderiert wird dieser Abend von unserem Mitglied **Dr. Christoph Andreas Marx**.

Wir würden uns sehr freuen, Sie am

Mittwoch, dem 10. Februar 2016, um 19.30 Uhr

in der **Bibliothek und Mediothek** des Herder-Gymnasiums, Brüningstraße 2, 32427 Minden begrüßen zu dürfen.

Ihre
KANT-GESELLSCHAFT MINDEN